

## Qualitätssicherung

Der beste Weg zu einem zufriedenstellenden Ergebnis ist immer noch die optimale Abstimmung zwischen Patient und Arzt - beginnend beim Erstgespräch, über die Behandlung / Operation bis zur Nachsorge. Mit der jahrelangen Erfahrung eines professionellen Teams ist dies bei uns gewährleistet.

Um am aktuellen Stand des Wissens und der operativen Technik zu sein, besucht Dr. Haslinger mehrere Male pro Jahr nationale und internationale Kongresse und Fortbildungen.

Ferner ist Dr. Haslinger in der Lehre tätig.

Meistens haben Sie sich über das Internet oder durch Freunde bereits vorinformiert. Ein intensives Vorgespräch ermöglicht uns die Vorstellungen abzugleichen. Üblicherweise dauert das Erstgespräch zwischen einer halben und einer Stunde.

Viele Patienten erarbeiten vorab eine kurze Fragenliste, und bringen einige Fotos (von früher; bitte keine "Wunsch"-fotos) mit. Dieses Vorgehen ist für beide Seiten hilfreich.

Bei Unklarheiten nach dem Erstgespräch (man vergisst in der Aufregung doch etwas wichtiges zu fragen) können Sie gerne telefonisch nachfragen (oder auch nochmals einen Termin vereinbaren).

Darüber hinaus freuen wir uns über Ihr Feedback, das Sie uns gerne per E-Mail, persönlich oder schriftlich mitteilen.